
Anfrage 

 

des Abgeordneten Waldhäusl 

 

an Herrn Landesrat Dr. Stephan Pernkopf gem. § 39 Abs. 2 LGO 2001 

 

betreffend: Gatterjagd in Kaumberg 

 

Diverse Medien berichteten in den vergangenen Wochen über eine Gatterjagd in 

Kaumberg (Bezirk Lilienfeld). In diesem Wildgatter „Scheiberhof“ sollen grobe 

Mängel hinsichtlich des Zustandes von Stangenhölzern und Dickungen (Schälungen 

durch Wild) sowie massive Verbissschäden bestehen. Weitere Kritikpunkte sind die 

zu hohe Anzahl von Tieren in diesem Bereich, die nicht gegebene Zugänglichkeit, 

wie auch Mängel betreffend Bauordnung und gesetzliche Unterteilung. All diese 

Punkte sind bereits Gegenstand einer Anzeige des Ökologischen Jagdverbandes. In 

besagtem Wildgatter fand auch jene umstrittene Jagd statt, an der Vizekanzler a.D. 

und NÖ Landesjägermeister Dipl. Ing. Josef Pröll, Alt-Landesjägermeister Christian 

Konrad, Alfons Mensdorff-Pouilly und der Generalsekretär des Jagdverbandes, Peter 

Lebersorger, teilgenommen haben sollen. Ihnen wird in einer Anzeige 

unwaidmännisches Handeln vorgeworfen.  

 

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Dr. Stephan Pernkopf folgende  
 

Anfrage 
 

1) Sind Ihnen oben geschilderte Vorfälle bekannt? 

2) Gibt es seitens des Landes Niederösterreich Anstrengungen, den obigen 

Sachverhalt zu prüfen? 

3) Sind Ihnen weitere, ähnliche Vorfälle in NÖ Wildgattern bekannt? 

4) Prüft das Land NÖ als zuständiger Gesetzgeber regelmäßig die Einhaltung 

der rechtlichen Vorschriften bei Wildgattern? 

5) Wenn ja, in welchen Zeitabständen? 

6) Wie schätzen Sie die Vorwürfe rund um das Wildgatter „Scheiberhof“ in 

Kaumberg ein? 
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